

Dijon, le 10 septembre 2025,

Mobilisation du 10 septembre en Côte-d'Or : succès populaire et répression massive

La journée du 10 septembre a été un immense succès populaire en Côte-d'Or avec de nombreuses actions démarrées dès le matin (barrages filtrants, péage occupé, trams bloqués, pique-nique citoyen). Surtout, tout au long de la journée, le soutien de la population a été des plus significatifs.

La manifestation dijonnaise a été une véritable réussite avec plus de 5000 personnes dans une ambiance familiale, collective et déterminée ! Cette mobilisation démontre l'immense colère sociale qui habite la population et qui doit permettre de renverser, dans la durée, le rapport de force !

La mobilisation est d'autant plus un succès que la participation syndicale n'a pas été à la hauteur, dans la droite ligne d'une intersyndicale nationale qui souhaite se cantonner à sa stratégie de l'échec ! Nous espérons que par sa puissance, le mouvement initié ce 10 septembre déborde la logique syndicale.

Néanmoins et comme nous pouvions nous y attendre avec Retailleau, la répression a été massive. Des personnes convoquées en gendarmerie, des interpellations et des gardes-vues tout au long de la journée.

Surtout, la Préfecture n'a JAMAIS publié sur le recueil des actes administratifs de Côte-d'Or un soit-disant arrêté préfectoral interdisant tout le centre-ville de Dijon et autorisant la surveillance par drones. Évidemment, tout cela est illégal et démontre une nouvelle fois la dérive autoritaire que nous vivons depuis plusieurs années. Nous tirons une inquiétante sonnette d'alarme.

Pire, alors que la manifestation a été autorisée jusqu'à 19h par la Préfecture, celle-ci a été réprimée dès 16h30 de manière violente, c'est une véritable honte !

Pour que Retailleau dispose d'images d'un pseudo « chaos » la police a gazé la gendarmerie (ceci n'est pas une blague), a généré une manifestation sauvage, elle a empêché notre camion syndical de rejoindre notre local, nous obligeant à remonter un boulevard en sens inverse.

Enfin, la manifestation sauvage créée par les forces de l'ordre s'est terminée dans une violence inouïe avec des gazages massifs, y compris sur des passants, et des matraquage indécents.

La colère sociale exprimée ce 10 septembre démontre la nécessité de se mobiliser, pour gagner ! Organisons-nous dans nos entreprises, dans nos boîtes, dans nos villages et dans nos villes pour créer les conditions d'une mobilisation massive et d'un automne social bouillant !

Soyons déterminé-es, soyons solidaires !